



PAN presenta iniciativa para obligar al gabinete a presentarse a las comparecencias ante CDD

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El **Grupo Parlamentario del PAN** en el Congreso de la Unión presentó una iniciativa para obligar a los integrantes del gabinete federal a presentarse a comparecer ante la **Cámara de Diputados** cuando así lo determinen los legisladores. El objetivo es favorecer la rendición de cuentas, por lo que, según la propuesta, se deberá rendir un informe presencial anual ante las y los legisladores cada primero de septiembre, coincidiendo con la apertura del periodo de sesiones.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5556?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5556&authkey=!AO84kyShTn_GWmE&ithint=video&e=5RLxgr